

(7) 関係法令に係る監督行政機関からの指導等の対応

特になし

(8) 来館者等の意見及び対応状況等

来館者の主な意見	対応状況等
世界の梨がてんじされているところがあり、見たことがなかったのでとても興味深かった。二十世紀梨は品種改良で開発されたと思っていたが、ゴミ捨て場にあった木を育てたことで広まったと知れて面白かった。	
不思議ガーデンの梨の形のクイズの機械がタッチしても反応しないことが多かった。	
果物の中でも梨が一番好きなので梨の歴史や栽培方法等が勉強できてよかった。またこの時期に梨を試食することができてすごく嬉しかった。	
るぶを見て来ました。もっと色々なところでアピールしてもと思います。想像より楽しかったので。梨の世界の人々にあるレプリカに目をひかれました。こんなにたくさんの品種があるとは知らなかったです。びっくりです。	
袋かけ体験はそのままにしておいた方がSNSなどで映えるのでは	サンプル用の袋を数枚つけたままとしております。
館内が落ち着いていてゆっくり周れました。スタッフの方が丁寧に案内していただき嬉しかったです。	
不思議ガーデンでは、長時間遊びながら学べました。なし(あたご)美味しかったです。鳥取楽しい おいしい 最高です	
梨が大好きで鳥取に行ったら必ず訪れたいと思っていました。梨の歴史が映像やパネル、模型でわかりやすく展示されていてとても良かったです。しかも梨の食べ比べまであってこの値段とは。これからも鳥取の梨をたくさんいただきます。	
梨ガーデンの入口にあるニュースがユーモアたっぷりでおもしろかったです。これからどんな動物との攻防があるのか気になります。	

(9) その他

「令和6年度鳥取二十世紀梨記念館の運営を考える会」を3月13日に開催。会議録は別添のとおり